

Les arts visuels

L'art visuel se fait tous les jeudis, avec Aurélie. En ce moment nous faisons des décorations de Noël pour les rapporter chez nous.

Le premier jour en art visuel, nous avons pris des feuilles blanches, après on les a pliées en deux puis on a dessiné notre prénom sur la feuille bizarrement, et on a colorié. Nous avons aussi pris des feuilles avec des animaux puis nous avons fait plein de petites formes dans l'animal et nous avons colorié à l'intérieur, les couleurs étaient : noir, jaune, rouge, bleu et blanc.

On a besoin d'ampoules pour faire des boules de Noël, nous avons aussi fait des sapins avec des épluchures de crayons, et avec de vieux livres, nous avons fait des hérissons. Nous avons également fabriqué des anges.

J'adore l'art visuel.

Colline Payraudeau

